

Página principal

Quiénes somos

Programas

▼ Temas Relevantes

Noticias

Centro de Documentación

Galería de Fotos

Cómo Colaborar

Enlaces

Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR













19/11/2008

MEXICO: Tengo 5 meses de edad y soy prostituta

Hola!!! Tengo 5 meses de nacida y ya trabajo aqui en Tijuana, recibo una comision de \$10 pesos por cliente al dia.

Lo unico que hago es que cuando me da hambre, me ponen en un cuarto obscuro y asi acostada en una pequeña cama, entra un hombre que tranquilamente introduce en mi boca su pene, yo con mucha desesperacion por el hambre, comienzo a subcionar hasta que el sacia sus ganas y termina dentro de mi boca.

Ese es mi trabajo, por el momento solo hago Sexo Oral porque aun no tengo la edad para tener penetracion...eso sera mas adelante.

Nota: esta es una realidad, hasta los recien nacidos son utilizados para la practica del sexo oral en la red de prostitucion...historias existen muchas.

Los números del negocio

Sólo en la India entre 270.000 y 400.000 menores están siendo prostituidos en estos momentos, y cada año 3.000 niñas indias son obligadas a prostituirse por primera vez.

En Tailandia la situación afecta a 80.000 menores, de las cuales 60.000 no alcanzan los 13 años de edad. En Indonesia el 20% de las mujeres explotadas sexualmente son menores de edad.

La realidad es que la mayoría de los niños y niñas explotados termina muriendo de SIDA, tuberculosis u otras enfermedades como consecuencia de las relaciones que son obligadas a mantener.

En las grandes potencias mundiales como Estados Unidosy Canadá se prostituye en la actualidad a cerca de 100.000 menores (20.000 en la ciudad de Nueva York). Al menos otros 100.000 son explotados en la "industria" de la pornografía infantil.

Prostitución infantil en Panamá: "Madame Thonya" cuenta con casi 50 mujeres trabajando para su negocio. Muchas de ellas son las llamadas peladitas, niñas de 13, 14 y 15 años, presas fáciles para explotarlas en la prostitución. En Panamá, Thonya es quien lidera el mercado, tiene los clientes más influyentes y su nombre es respetado por todos.

Mueve millones en todo el mundo. Cada año se incorporan más niños y jóvenes al circuito de la prostitución infantil. Argentina es uno de los países con mayor índice según la ONU.

Quize compartir este tema con ustedes, me hubiese gustado poner mas informacion pero considero que sabemos bien de que estamos hablando aqui. La prostitucion infantil esta terminando con la inocencia y el futuro de nuestro mundo, que son nuestros niños.

Que opinion tienes de la prostitucion infantil? Consideras que la pobreza es la causa principal de este problema global? Te has puesto a reflexionar que puedes hacer tu para ayudar a que nuestros niños, jovenes no caigan en esto? Que te parecen las leyes o castigos que se aplican a estos "pedofilos", son suficientes? No solo los hombres abusan, tambien las mujeres por igual sin importan clase social.

"No hay chicos que se dediquen a la prostitucion... ...sino niños prostituidos"

http://foros.elsiglodetorreon.com.mx

Buscar en el sitio

BUSCAR